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Assunto: E E

Cria Comissão Especial de Estudos —CEE, “denominada Proposta
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir E

propor ao Poder Executivo Municipal a melho: forma de ocupaçã
das edificações existentes e dos espaços livr's da orla ferroviária
que será desativada e dá outras ja
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PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº Ô Ô 5 /15.

Cria Comissão Especial de Estudos— CEE, denominada 'Proposta
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir e

propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de
ocupação das edificações existentes e dos espaços livres da orla
ferroviária que será desativada e dá outras providências.

Art. 1º Nos termos do artigo 114 do Regimento Interno, fica
criada uma Comissão Especial de Estudos — CEE denominada “Proposta de Utilização da

Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a

melhor forma de ocupação das edificações existentes e dos espaços livres da orla
ferroviária que será desativada.

1081 A CEE poderá ter um número máximo de 03 (três)
vereadores.

8 2º Os seus membros escolherão entre si o Presidente e o

Relator.

8 3º Os Vereadores componentes serão nomeados por Ato
do Presidente da Câmara, publicado no jornal local responsável pelas publicações oficiais
do Poder Legislativo, dentro do prazo de 15 (quinze) dias, contados a partir da

promulgação desta resolução.

Art. 2º Fica delegada competência à referida Comissão para
entrar em entendimentos com órgãos governamentais e não governamentais que julgar
conveniente,com o objetivo de dar cumprimento a sua tarefa.

Art. 32 No prazo de 360 (trezentos e sessenta) dias,
prorrogáveis na forma do Regimento Interno, o presidente da Comissão deverá
apresentar relatório final de seus trabalhos.

Art. 4º Esta Resolução entra em vigor na data de sua

publicação.

Sala de Sessões Plínio de Carvalho, 14 de julho de 2015.

ELIAS CHEDIEK

Vereador e Presidente

 





 JUSTIFICATIVA

O Governo Federal, através do Departamento Nacional de
Infraestrutura de Transportes — DNIT, já entregou os serviços de construção do contorno
ferroviário de Araraquara, bem como o pátio de Tutóia.

Grande parcela dos trens já circula pela nova linha e pelo
novo pátio. Só falta a construção das novas oficinas, do posto de abastecimento de
locomotivas e o prédio da administração, para que a ALL deixe definitivamente toda a

área ocupada pela linha e pátio atual.
Essa área possui aproximadamente hum milhão de metros

quadrados, com importantes edifícios e marcos históricos para a memória ferroviária.
O município estuda, de longa data a melhor forma de

utilização dessa área e de preservação dos edifícios e marcos históricos, sem ter
apresentado até agora proposta conclusiva, assim sendo, é de suma importância que se

faça levantamento de cada edificação e se defina a sua provável utilização futura, bem
como se avance quanto aos espaços vazios de toda a área.

Quando chegar o tempo da desocupação das edificações pela
ALL, a ocupação deve se dar simultaneamente, de tal modo que se evite a invasão e

depredação do patrimônio público.

Sala de Sessões Plínio de Carvalho, 14 de julho de 2015.E—
ELIAS CHEDIE

Vereador e Presidente
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Processo nº 1 8 2 /15 
 

Julgado objeto de deliberação. Às Comissões
competentes.

Araraquara, MUJULDOS
Eme mat TT

Presidente
  

 

 
Aprovado em única discussão e votação, nos
termos do artigo 245, do Regimento Interno.

14 JUL. 2015

—Sn
Presidente

Araraquara,

  eres 
Dispensado o parecer sobre a redação final, a

requerimento do vereador DAS mes 
Presidente   
 
   





CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUAR
  

COMISSÃO DE JUSTIÇA, LEGISLAÇÃO E REDAÇÃO 
PARECER Nº AM + /15.

O presente projeto de resolução, apresentado pelo
Vereador e Presidente Elias Chediek, cria Comissão Especial de Estudos -

CEE, denominada 'Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”, com o
objetivo de discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de
ocupação das edificações existentes e dos espaços livres da orla ferroviária
que será desativada e dá outras providências.

As Comissões Especiais de Estudo, destinadas a
proceder estudo de assunto de especial interesse do Poder Legislativo ou do
Município, serão constituídas por Resolução, que conterá a finalidade e o
prazo para a apresentação de Relatório Final (Artigo 114, do Regimento
Interno da Câmara Municipal de Araraquara).

O projeto de Resolução será apreciado em único
turno de discussão e votação.

Sua elaboração atendeu ao disposto nas normas
regimentais vigentes.

Pela legalidade.

Quanto ao mérito, o plenário decidirá.

É o parecer, s.mj.

Saladereuniões dascomissões, 14 de julho de 2015.
A

dá b
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 REQUERIMENTO NÚMERO 0470 415.

AUTOR: Vereador e Presidente Elias Chediek

DESPACHO:

APROVADO
Araraquara, 14 JUL. 2015e = 

Presidente

PROCESSO nº 182/15.

PROPOSIÇÃO: Projeto de Resolução nº 005 15.

INTERESSADO: Vereador e Presidente Elias Chediek

ASSUNTO: Cria Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”, com o
objetivo de discutir e propor ao Poder Executivo Municipal
a melhor forma de ocupação das edificações existentes e
dos espaços livres da orla ferroviária que será desativada
e dá outras providências.

Requeiro à Mesa, satisfeitas as
formalidades regimentais, seja incluída na Ordem do Dia da
PRESENTE sessão, a proposição acima referida, a qual se encontra
com os pareceres necessários das comissões competentes.

JUSTIFICATIVA
O Governo Federal, através do

Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes — DNIT, já
entregou os serviços de construção do contorno ferroviário de
Araraquara, bem comoo pátio de Tutóia.

Grande parcela dos trens já circula pela
nova linha e pelo novo pátio. Só falta a construção das novas
oficinas, do posto de abastecimento de locomotivas e o prédio da
administração, para que a ALL deixe definitivamente toda a área
ocupada pela linha e pátio atual.

Segue...





 
 040,5,

Essa área possui aoroximadamente hum
milhão de metros quadrados, com importantes edifícios e marcos
históricos para a memória ferroviária.

O município estuda, de longa data a
melhor forma de utilização dessa área e de preservação dos edifícios
e marcos históricos, sem ter apresentado até agora proposta
conclusiva, assim sendo, é de suma importância que se faça
levantamento de cada edificação e se defina a sua provável utilização
futura, bem como se avance quanto aos espaços vazios de toda a
área.

Quando chegar o tempo da desocupação
das edificações pela ALL, a ocupação deve se dar simultaneamente,
de tal modo que se evite a invasão e depredação do patrimônio
público.

Sala de sessões Plinio de Carvalho, 1:: dejulho de 2015.
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Estado de São Paulo Bal 15º

RESOLUÇÃO NÚMERO 421
De 14 de julho de 2015

Autor: VEREADOR E PRESIDENTE ELIAS CHEDIEK
Cria Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada
“Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”, com o

objetivo de discutir e propor ao Poder Executivo
Municipal a melhor forma de ocupação das edificações
existentes e dos espaços livres da orla ferroviária que
será desativada e dá outras providências.

CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARAOf|  
O PRESIDENTE deste Legislativo, usando da atribuição que lhe é

conferida pelo artigo 32, inciso Il, alínea g, da Resolução nº 399, de 14 de novembro de 2012
(Regimento Interno), e de acordo com o que aprovou o plenário em sessão ordinária de 14 de julho
de 2015, promulga a seguinte

RESOLUÇÃO
Art. 1º Nos termos do artigo 114 do Regimento Interno, fica criada

uma Comissão Especial de Estudos — CEE denominada Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”,
com o objetivo de discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de ocupação das

edificações existentes e dos espaços livres da orla ferroviária que será desativada.

$ 1º A CEE poderá ter um número máximo de 03 (três) vereadores.

8 2º Os seus membrosescolherão entre si o Presidente e o Relator.

8 3º Os Vereadores componentes serão nomeados por Ato do
Presidente da Câmara, publicado no jornal local responsável pelas publicações oficiais do Poder
Legislativo, dentro do prazo de 15 (quinze) dias, contados a partir da promulgação desta resolução.

Art. 2º Fica delegada competência à referida Comissão para entrar
em entendimentos com órgãos governamentaise não governamentaisque julgar conveniente, com
o objetivo de dar cumprimento a sua tarefa.

Art. 3º No prazo de 360 (trezentos e sessenta) dias, prorrogáveis na

forma do Regimento Interno, o presidente da Comissão deverá apresentar relatório final de seus
trabalhos.

Art. 4º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA, aos 14 (quatorze) dias do
mês de julho do ano de 2015 (dois mil e quinze).

ELIAS CHEDIEK

Presidente

MARCELO ER bs AA CAVALCANTI
Diretor Legislativo no exeréício da AdministraçãoGeral

Publicado na Câmara Municipal de Araraquara,na mesma data
Arquivado em livro próprio diom

 













CÂMARA MUNICIPAL DE ARARA
1

FLS.

HARAS 
 

cmAO
  

Recebi a Consulta com relação ao interesse em participar ou não da Comissão
Especial de Estudos — CEE, denominada “Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”,
com o objetivo de discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de
ocupação das edificações existentes e dos espaços livres da orla ferroviária que será      

             desativada

GABINETE NOME ASSINATURA DATA

am A 15/07/2015
ADILSON VITAL “Lot E... A

Jo Qudo 15/07/2015DONIZETE SIMIONI G 2

daolado Soglaloy 15/07/2015DOUTOR HELDER pi.
O out y u d 15/07/2015DOUTOR LAPENA Mud :

NA =J 4 q

O: 4 15/07/2015
EDIO LOPES Asa EA,

j ; cs Ã rargtinelarvalhet 15/07/2015
EDNA MARTINS Maria Carefina |Meacetinacorva

FARMACÊUTICO Ein tamentoLeroto.| 15/07/2015JÉFERSON YASHUDA

= 15/07/2015
GABRIELA PALOMBO tudo E ul,Pradt(ea, b LA 15/07/2015TENENTE SANTANA Á A= E

é . 15/07/2015
GERSON DA FARMÁCIA RO ou do. nibfopou

a ; . 15/07/2015
JAIR MARTINELI CE BoinaDus

M VS J/ 15/07/2015JOÃO FARIAS uidiho NTAE VE nt, . is 15/07/2015
JULIANA DAMUS a) im na Br

)| — (, 15/07/2015|PASTOR RAIMUNDO Lois. A.
fa 15/07/2015

ROBERVAL FRAIZ alle LS zoZA
f Me

RODRIGO A p . 15/07/2015
BUCHECHINHA dando. x 297 ZAPA dá

PALa dba KA PÁ 15/07/2015
WILLIAM AFFONSO NUALO, A LDU) 4      
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E ! CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUA aj
CM.

     
Vereador ADILSON VITAL

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada 'Proposta SIM NÃO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de
discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor
forma de ocupação das edificações existentes e dos
espaços livres da orla ferroviária que será desativada.

     
Araraquara, Jé de julho de 2015.

fl.dt
ADILSON VITAL

Obs.: Prazo para devolução até dia 17/07/15
(QUARTA-FEIRA),AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA.





WCAMARA MUNICIPAL DE ARARAQU    
Vereador DONIZETE SIMIONI

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada “Proposta SIM NÃO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de
discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor
forma de ocupação das edificações existentes e dos
espaços livres da orla ferroviária que será desativada.

     
ga

Araraquara, IS de julho de 2015. 
Obs.: Prazo para devolução até dia 17/07/15
(QUARTA-FEIRA), AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA.





   CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUR ao
CM.

     
Vereador DOUTOR HELDER

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada 'Proposta SIM NÃO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de
discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor
forma de ocupação das edificações existentes e dos
espaços livres da orla ferroviária que será desativada.

     
Araraquara, / de julho de 2015.

Utdoa at
DOUTOR HELDER,pg ger

eus

Obs.: Prazo para devolução até dia 17/07/15
(QUARTA-FEIRA),AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA.









   CAMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA
  

Vereador EDIO LOPES

Consulta com relação ao interesse em participar da:

  
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada 'Proposta
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de
discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor
forma de ocupação das edificações existentes e dos
espaços livres da orla ferroviária que será desativada.

 
 

    
Araraquara, Ma de julho de 2015. 

Obs.: Prazo para devolução até dia 17/07/15
(QUARTA-FEIRA), AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA.
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUI   

GABINETE DO VEREADOR EDIO LOPES
Telefone 3301-0610

Rua São Bento, 887 — Centro
14801-300 - ARARAQUARA - SP 

OFÍCIO Nº 084/edio/2015

Araraquara/SP, 17 de julho de 2015.

Ao
Excelentíssimo Senhor
ELIAS CHEDIEK
MD. Presidente da Câmara Municipal
Rua São Bento, 887 — Centro
ARARAQUARA- SP - 14801-300

Senhor Presidente:

Com meus cordiais cumprimentos, sirvo-me do presente
para reforçar à V. Ex.2, conforme consulta, o meu interesse em participar da
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada “Proposta de Utilização da
Orla Ferroviária”, já que faço parte da Comissão de Desenvolvimento
Econômico, Ciência, Tecnologia e Urbano Ambiental.

Na oportunidade, reiteramos nossos protestos de elevada
estima e consideração.

Atenciosamente, pentaTRTINHERME-OOIOIDASCPPLDAGLBTTEIT





CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQU
GABINETE DO VEREADOR EDIO LOPES

Telefone 3301-0610
Rua São Bento, 887 — Centro

14801-300 - ARARAQUARA - SP

   
OFÍCIO Nº 084/edio/2015

Araraquara/SP, 17 de julho de 2015.

Ao
Excelentíssimo Senhor
ELIAS CHEDIEK
MD. Presidente da Câmara Municipal
Rua São Bento, 887 — Centro
ARARAQUARA- SP - 14801-300

Senhor Presidente:

Com meus cordiais cumprimentos, sirvo-me do presente
para reforçar à V. Ex.2, conforme consulta, o meu interesse em participar da
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada “Proposta de Utilização da
Orla Ferroviária”, já que faço parte da Comissão de Desenvolvimento
Econômico, Ciência, Tecnologia e Urbano Ambiental.

Na oportunidade, reiteramos nossos protestos de elevada
estima e consideração.

Atenciosamente,

rontotaltE:9T

q

paSTOpaanponiodaE 





     MARA MUNICIPAL DE ARARAQUAR 
Vereador FARMACÊUTICO JÉFERSON YASHUDA

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada Proposta SIM NÃO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de
discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor
forma de ocupação das edificações existentes e dos
espaços livres da orla ferroviária que será desativada.

     
INDSpo (BUADO DX TEMPS

Araraquara,| $ de julho de 2015.

    A
Ed 7 ma/ | V Ne me

/ FARMACÊUTICO JÉFERSON YASHUDA

= 1!

Obs.: Prazo para devolução até dia 17/07/15
(QUARTA-FEIRA),AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA.
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proc. 15M/4

I)CAMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA     
Vereador JOÃO FARIAS

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada “Proposta SIM NÃO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de
discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor
forma de ocupação das edificações existentes e dos
espaços livres da orla ferroviária que será desativada.

     
Araraquara, Í de 2015.  

Obs.: Prazo para devolução até dia 17/07/15
(QUARTA-FEIRA),AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA.





 FLS

g  
Vereador JULIANA DAMUS

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
 

Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada “Proposta
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de
discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor
forma de ocupação das edificações existentes e dos
espaços livres da orla ferroviária que será desativada.

 

SIM NÃO

  
Araraquara, je de julho de 2015.

/)Dmae
JULIANA DAMUS

Obs.: Prazo para devolução até
(QUARTA-FEIRA), ÀS 17H00.

dia 17/07/15

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA.

 









 
 

IW)CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA
    

Vereador ROBERVAL FRAIZ

Consulta com relação ao interesse em participar da: 
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada “Proposta SIM NÃO
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de
discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor
forma de ocupação das edificações existentes e dos
espaços livres da orla ferroviária que será desativada.

 
     

Obs.: Prazo para devolução até dia 17/07/15
(QUARTA-FEIRA),AS 17H00.

* DEVOLVER NO SETOR DA SECRETARIA.
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FLS. Si

proc. 4 Y.dg   
Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada 'Proposta
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de
discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor
forma de ocupação das edificações existentes e dos
espaços livres da orla ferroviária que será desativada.

  

SIM

   
Araraquara, |) dejulho de 2015. 

Obs.: Prazo para devolução até
(QUARTA-FEIRA), ÀS 17H00.

 









     
Vereador EDNA MARTINS 

Comissão Especial de Estudos—CEE, denominada Proposta
de Utilização da Orla Ferroviária”, com o objetivo de
discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor
forma de ocupação das edificações existentes e dos
espaços livres da orla ferroviária que será desativada.

  

SIM

   
Araraquara, ZA de julho de 2015.

EDNAMARTINS

Obs.: Prazo para devolução até
(QUARTA-FEIRA),ÀS 17H00.
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& Ú Estado de São Paulo

RESOLUÇÃO NÚMERO 421
De 14 de julho de 2015

Autor: VEREADOR E PRESIDENTE ELIAS CHEDIEK
Cria Comissão Especial de Estudos — CEE, denominada
“Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”, com o
objetivo de discutir e propor ao Poder Executivo
Municipal a melhor forma de ocupação das edificações
existentes e dos espaços livres da orla ferroviária que
será desativada e dá outras providências.

 
O PRESIDENTE deste Legislativo, usando da atribuição que lhe é

conferida pelo artigo 32, inciso Il, alínea g, da Resolução nº 399, de 14 de novembro de 2012
(Regimento Interno), e de acordo com o que aprovou o plenário em sessão ordinária de 14 de julho
de 2015, promulga a seguinte

RESOLUÇÃO
Art. 1º Nos termos do artigo 114 do Regimento Interno, fica criada

uma Comissão Especial de Estudos — CEE denominada “Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”,
com o objetivo de discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de ocupação das

edificações existentese dos espaços livres da orla ferroviária que será desativada.

5 1º A CEE poderá ter um número máximo de 03 (três) vereadores.

8 2º Os seus membros escolherão entre si o Presidente e o Relator.

8 3º Os Vereadores componentes serão nomeados por Ato do
Presidente da Câmara, publicado no jornal local responsável pelas publicações oficiais do Poder
Legislativo, dentro do prazo de 15 (quinze) dias, contados a partir da promulgaçãodesta resolução.

Art. 2º Fica delegada competência à referida Comissão para entrar
em entendimentos com órgãos governamentaise não governamentais que julgar conveniente, com
o objetivode dar cumprimento a sua tarefa.

Art. 3º No prazo de 360 (trezentos e sessenta) dias, prorrogáveis na

forma do Regimento Interno, o presidente da Comissão deverá apresentar relatório final de seus
trabalhos.

Art. 4º Esta Resoluçãoentra em vigorna data de sua publicação.

CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA, aos 14 (quatorze) dias do
mês de julho do ano de 2015 (dois mil e quinze).<=

ELIAS CHEDIEK

 
Diretor Legislativo no exerfício da AdministraçãoGeral y,

 

 





   CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQ
GABINETE DO PRESIDENTE

ATO NÚMERO 069/15
De 23 de julho de 2015.

Processo nº 182/15

Cria Comissão Especial de Estudos — CEE,
denominada “Proposta de Utilização da Orla
Ferroviária”, com o objetivo de discutir e propor
ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de
ocupação das edificações existentes e dos
espaços livres da orla ferroviária que será
desativada e dá outras providências.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA,
Estado de São Paulo, usando de suas atribuições legais, faz publicar o seguinte

ATO:
Art. 1º — Atendendo ao disposto na Resolução 421, de 14 de julho

de 2015, que criou a Comissão Especial de Estudos — CEE denominada “Proposta de Utilização
da Orla Ferroviária”, com o objetivo de discutir e propor ao Poder Executivo Municipal a melhor
forma de ocupação das edificações existentes e dos espaços livres da orla ferroviária que será

desativada, ficam nomeados os vereadores Roberval Fraiz, Adilson Vital e Donizete Simioni sob
a presidência do primeiro.

douUd

Parágrafo único — Fica delegada competência à referida Comissão
para entrar em entendimentos com órgãos governamentais e não governamentais que julgaro
conveniente, com o objetivo de dar cumprimento a sua tarefa.

feet

Art. 2º - No prazo de 360 (trezentos e sessenta) dias,prorrogáveiss
na forma do Regimento Interno, o presidente da Comissão deverá apresentar relatório final de”
seus trabalhos.

Art. 3º - Este ato entra em vigor na data de sua publicação.

Câmara Municipal de Araraquara, aos 23 (vinte e três) dias do mês
de julho do ano de 2015 (dois mil e quinze).

7EbIAS CHEDIEK
jdente    

Publicado na Câmara Municipal de Araraquara, na mesma data.

 









    CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUAIod
Gabinete da Presidência

ATO NÚMERO O 0“ 2,5
De 31 de julho de 2015.
Processo nº 182/15

 
Cria Comissão Especial de Estudos — CEE,
denominada “Proposta de Utilização da Orla
Ferroviária”, com o objetivo de discutir e propor
ao Poder Executivo Municipal a melhor forma de
ocupação das edificações existentes e dos
espaços livres da orla ferroviária que será
desativada e dá outras providências.

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE
ARARAQUARA, Estado de São Paulo, usando de suas atribuições legais,

RESOLVE:

RETIFICARo teor do Ato nº 069 do corrente ano, no Art. 1º, como segue:

Onde se lê: “ficam nomeados os vereadores Roberval Fraiz,
Adilson Vital e Donizete Simioni sob a presidência do primeiro.”,

Leia-se: “ficam nomeados os vereadores Adilson Vital, Roberval
Fraiz e Donizete Simioni sob a presidência do primeiro.”

Câmara Municipal de Araraquara, aos 31 (trinta e
um) dias do mêsde julho do ano de 2015 (dois mil e quinze).

DS usceressro

ria CHEDIEK 
Administraglor Geral

Publicado na Câmara Municipal de Araraquara, na mesma data.  
CAMARAMUNICIPAL

Rua São Bento, nº 887 * Centro | CEP. 14.801-300 | Araraquara SP DE ARARAQUARA

Wwww.camara-arq.sp.gov.br | Fone: (16) 3301-0623— Fone/Fax: (16) 3301-0647
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CM.  
Ata da 1º Reunião da Comissão Esprcial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em )5 de agosto de
2015, no Gabinete da Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Urbano, na sede ca Prefeitura do
Município de Araraquara, situada nesta cidade de
Araraquara, na Rua São Bento nº 840.

Presidente da Comissão: Vereador Adilson Vital
Membros da Comissão: Vereador Donizete Simion

Vereador Roberval Fraiz

Início às 09 horas e 30 minutos. Vereadores presentes. Adilson Vital, Donizete
Simioni, Elias Chediek e Roberval Fraiz. Convidados presentes: Edélcio Tositto,
Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano; Alessandra de Lima,

Coordenadora de Planejamento Urbano; e Marcela Vergílio Raimundo,
Gerente de Patrimônio Histórico. O Presidente deu início aos trabalhos
apresentando a Comissão. Dando seguimento, o Presidente da Câmara

Municipal de Araraquara estabeleceu como principa' objetivo da reunião o

conhecimentodos trabalhos já existentes sobre a orla “erroviária. Debruçados
sobre o mapa do contorno ferroviário, os presentes ap esentaram sugestões e

discutiram propostas e projetos para o melhor apreteitamanto da área. A

Coordenadora de Planejamento Urbano expôs qu: o Nunicípio não é

proprietário de todos os espaços envolvidos no Parqre- dos rrilhos, embora,
ainda assim, detenha o termo de guarda de alguns dos 2spaços pertencentes à

União. Alessandra de Lima prosseguiu, admoestandc a necessidade de um
diagnóstico de vocação dessas áreas, um estudo de viabilidade econômica, e,

posteriormente, um diálogo com a sociedade civil para encontrar a melhor
forma de urbanizar o local. O Vereador Donizete Simioni ponderou que, na

verdade, a Comissão ainda precisa se reunir para definir sua organização, seus

objetivos, sua proposta, seu cronograma de trabalho e, eventualmente, os

grupos de trabalho que serão constituídos, para, quem sabe, trabalhar junto
ao corpo técnico do Executivo. O Vereador Donzete Simioni também

Ed
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Ata da 1º Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 95 de agosto de
2015, no Gabinete da Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Urbano, na sede ca Prefeitura do
Município de Araraquara, situada nesta cidade de
Araraquara, na Rua São Bento nº 840.

contemplou a possibilidade de, em um momento posterior, abrir o debate
para a sociedade, realizar audiências públicas e, até mesmo, um concurso
público para a definição do melhor projeto para urbanizar o contorno
ferroviário. Depois de relembrar a existência de um levantamento topográfico
desenvolvido por ele em parceria com as Faculdades Logatti, o Presidente da

Câmara Municipal de Araraquara salientou a importância de que fossem
resgatados todos os estudos já realizados na orla fer oviária, a fim de que a

Comissão possa aprimorar e consolidar os trabalhos já desenvolvidos. Definiu-
se, então, a título de providência, que seriam buscados »s estu Jos já efetuados
naquela área. Isto posto, foi feito pelos presentes um le'antamento dos

órgãos que poderiam participar das próximas reuniões. no intuito de abranger
outras vertentes aptas a contribuir para o debate do anel ferroviário. Chegou-
se à conclusão de que serão convidados, além da £ecretaria Municipal de

Desenvolvimento Urbano, representantes das Secretarias Municipais de Meio
Ambiente, Trânsito e Transportes, e Obras Públicas, bem como do
DepartamentoAutônomo de Água e Esgotos (Daae) e da Companhia Tróleibus
de Araraquara (CTA). Por fim, como próximo passo a ser executado, os

Vereadores presentes concluíram que os membros da Comissão Especial de
Estudos devem se reunir para definir os eixos de atuação e de estudos. Por

fim, e agradecendo a presença de todos, o Presidente «a Câmara Municipal de
Araraquara encerrou os trabalhos às 11 horas e 21 minutos. Eu, Valdemar
Martins Neto Mendonça, assistente técnico legislativo “a Câmara Municipalde
Araraquara, secretariei a reunião e lavrei a presente at que, se aprovada, será
assinada por mim e pelos vereadores presentes. =/=/=, =/=/=/:=/=/=/=/=/=/=/.

(dlim (LO
VereadorAdilson Vital

Presidente da Comissão





 
    

Ata da 1º Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária”, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 05 de agosto de
2015, no Gabinete da Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Urbano, na sede ca Prefeitura do
Município de Araraquara, situada nesta cidade de
Araraquara, na Rua São Bento nº 840.

=D]——— 
Vereador Elias Chediek

Presidente da Câmara MunicipaYde Araraquara

ro — -

erkador Dofizet& Simioni
embrg da Comissã

EVereador i

Me omissão

Valdemar Martihs Néto Mendonça
Assistente técnico legislativo
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Ata da 3º Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 13 de agosto de
2015, na sede da Companhia Ambiental do Estado de São
Paulo (Cetesb), situada nesta cidade de Araraquara, na Rua
Castro Alves, nº 1.271. 
Presidente da Comissão: Vereador Adilson Vital
Membros da Comissão: Vereador Donizete Simioni

Vereador Roberval Fraiz

Início às 09 horas e 15 minutos. Vereadores presentes: Adilson Vital, Donizete
Simioni e Elias Chediek. Vereador ausente: Robe'val Fraiz. Convidados

presentes: José Antonio Delle Piagge, Secretário Municipal de Meio Ambiente;
Marcel Eiras, supervisor técnico da Companhia Ambiental do Estado de São
Paulo (Cetesb); e André Martins, engenheiro civil da Cetesb. O Presidente da

Câmara Municipal de Araraquara deu início aos trabalhos apresentando a

Comissão. A seguir, os representantes da Cetesb apresentaram o Projeto
Executivo de Recuperação Ambiental para Uso Público do Pátio Ferroviário de
Araraquara, elaborado pelo Departamento Nacional de Infraestrutura de
Transportes (Dnit) em cumprimento a um termo de compromisso de

recuperação ambiental firmado com a Cetesb em 2012, cuja cópia segue
anexa. Trata-se de um projeto executivo de paisagismo, a ser aprovado pela

Cetesb, que contempla a arborização da área do Parque dos Trilhos.
Debruçados sobre detalhados mapas referentes ao prcjeto, os Vereadores e o

Secretário Municipal de Meio Ambiente ouviram ater amente as explicações
dos representantes da Cetesb e pediram esclare: imentos pontuais. Os

representantes da Cetesb advertiram que esse projeto se trata de apenas uma
etapa da revitalização da orla ferroviária, sem prejuizo de outras etapas a

serem desenvolvidas, como, por exemplo, a implantação de quadras
poliesportivas. Contemplados com a excelência do projeto, os Vereadores
questionaram quanto à possibilidade de ser obtida uma cópia para instruir os

trabalhos da Comissão. Isto posto, os representantes da Cetesb se

comprometeram a contatar o Dnit, a fim de que o órgão federal encaminhe a

versão digital dos mapas e do memorial do projeto para o Poder Legislativo
local. Ficou acordado, ainda, que, caso os ii Cetesb não

pe
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Ata da 3º Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 13 de agosto de
2015, na sede da Companhia Ambiental do Estado de São
Paulo (Cetesb), situada nesta cidade de Araraquara, na Rua
Castro Alves, nº 1.271. 
obtenham êxito, a própria Câmara Municipal de Ar: raquara formalizará o

pedido junto ao Dnit. Por fim, e agradecendo a presença de todos, o
Presidente da Câmara Municipal de Araraquara encerrou os trabalhos às 09
horas e 45 minutos. Eu, Valdemar Martins Neto Mendonça, assistente técnico
legislativo da Câmara Municipal de Araraquara, secretariei a reuniãoe lavrei a

presente ata que, se aprovada, será assinada por mim e pelos vereadores
presentes. =/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=[=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=

lhoVereadorAdilson Vital
Presidente da Comissãoa.
Vereador Elias Chediek

Presidente da Câmara Municipal de Afãraquara

 
 
      

Valdemar M rtingNetó Mendonç:
Assistente técnico legislativo
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Ata da 4º Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária! da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 27 de agosto de
2015, em sua sede, situada nesta cidade de Araraquara, no
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço, na Rua São Bento
nº 887.

   
Presidente da Comissão: Vereador Adilson Vital
Membros da Comissão: Vereador Donizete Simioni

Vereador Roberval Fraiz

Início às 14 horas e 55 minutos. Vereadores presentes: Adilson Vital, Donizete
Simioni, Elias Chediek e Roberval Fraiz. Convidados presentes: Professor
Doutor Luiz Antonio Nigro Falcoski e Professora Doutora Luciana Márcia
Gonçalves, ex-Secretários de Desenvolvimento Urk ano do Município de

Araraquara. O Vereador Donizete Simioni deu início aos trabalhos,
agradecendo a presença dos convidados e aprese tando a Comissão. O

Professor Doutor Luiz Antonio explicou a todos que o F ano Diretor vigente, tal
qual o anterior, prevê a implantação de um corredor estrutural de urbanidade
na orla ferroviária. Debruçados sobre os mapas da região, os presentes
relembraram e debateram propostas e projetos para o melhor
aproveitamento do Parque dos Trilhos. Após os Vereadores lembrarem que a

área possui bens públicos das esferas federal, estadual e municipal, o

Professor Doutor Luiz Antonio mencionou sua participação em um projeto
realizado em conjunto com o Governo Federal e Estadual para levantamento
dos imóveis pertencentes à União localizados em /raraquara. A seguir, o

Professor Doutor Luiz Antonio apresentou grandes imagens, projetadas em
três dimensões, de suas interpretações das diretrizes c » Plano Diretor naquele

espaço e respondeu aos questionamentos pontua. dos vereadores. Os

presentes também discutiram a questão da drenager do local. Isto posto, os

presentes trocaram contatos e, logo após, ficou defir do que (1) o Professor
Doutor Luiz Antonio oficiará ao Poder Legislativo Mun cipal, encaminhando as

imagens apresentadas nesta reunião, que (2) os Vereadores avaliarão a

conveniência de participar do encontro a ser realizado com a Prefeitura do
Município da Araraquara para apresentação e treinamento de servidores do
Sistema de Gestão de Patrimônio da União, referente aquele projeto
mencionado pelo Professor Doutor Luiz Antonj e que (3) será
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Ata da 4º Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 27 de agosto de
2015, em sua sede, situada nesta cidade de Araraquara, no
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço, na Rua São Bento
nº 887.

   
oportunamente agendada uma palestra com a Profes:ora Doutora Luciana e

sua equipe do projeto de pesquisa para discorrer sobre a questão da
drenagem. Por fim, e agradecendo a presença de “odos, o Presidente da
Câmara Municipal de Araraquara encerrou os trabalhos às 16 horas e 48
minutos. Eu, Valdemar Martins Neto Mendonça, assistente técnico legislativo
da Câmara Municipal de Araraquara, secretariei a reunião e lavrei a presente
ata que, se aprovada, será assinada por mim e pelos vereadores

presentes.=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=[=/=/=/=/=/=/==/=/=/=/=/=/=/=/=/

Qui
VereadorAdilson Vital

Presidente da Comissão

Vereador Elias Chediek
Presidente da Câmara Municipal de Araraquar  
                 HANDA

US  o,|Fraiz
 

Assistente técnico legislativo
vmnm
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Ata da 5º Reunião da Comissão Especial de Estudos
Proposta de Utilização da Orla Ferroviária, da Câmara
Municipal de Araraquara, realizada em 17 de setembro de
2015, em sua sede, situada nesta cidade de Araraquara, no
Palacete Vereador Carlos Alberto Manço, na Rua São Bento
nº 887.

ape
Vereador Elias Chediek

Presidente da Câmara Municipal de Araraquara

   
  Valdemar/Maftins Neto Mendonça

Assistente técnico legislativo
vmnm
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Contato: ! aboo com.br  
I - Araraquara no cenário nacional da preservação do patrimônio histórico

cultural

A institucionalização do patrimônio arqueológico no município de 2

Araraquara iniciou-se no ano de 1999 e se efetivou no ano de 2001, com a
introdução de ideias e ações a respeito da Musealização da Arqueologia e da
Educação Patrimonial a partir de uma proposta de apoio institucional para
projetos de pesquisas acadêmicasem Arqueologia, desenvolvidasna região, em
conjunto com estudos arqueológicosrealizados no âmbito dos licenciamentos
ambientais de empreendimentos empresariais, numa parceria entre os

pesquisadores, a instituição museal municipal, as empresas de consultorias e o
Ministério da Cultura a partir do Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico
Nacional (IPHAN).

Em síntese, todo material documental de pesquisa seja ele gráfico,
cartográfico, textual ou de objetos, que é resultado das pesquisas de
arqueólogos, deve ficar sob a salvaguarda do Museu que atesta os endossos
para pesquisa junto ao Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional
(IPHAN).

Mas quais são as ideias que fundamentam todos os movimentos
descritos acima? Em nossa concepção, o Patrimônio Cultural Arqueológico,
aqui entendido como expressão material da cultura e, portanto, herança da
humanidade, “engloba todos os vestígios da existência humana. Enquanto abrangência
interessa todos os lugares onde há indícios de atividades humanas, não importando
quais sejam elas; estruturas e vestígios abandonados de todo tipo, na superfície, no
subsolo ou sob as águas, assim como o material a eles associados” (Carta de Lausanne,
1990: In: BASTOS et all, 2005:31)!

De acordo coma legislação vigente, os bens arqueológicos no Brasil são
considerados bens da União, sendo regidos pela Constituição Federal do Brasil
de 1988, pelo Artigo 20, inciso X e pelo Artigo 216, inciso V.

Ainda são protegidos por lei específica, a Lei Federal nº 3.924/61, que
define os monumentos arqueológicos ou pré-históricos,bem como as diretrizes
para a sua exploração, cuja competência de gestar políticas de proteção, se dá
pelo Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional.

Em 1998, foi sancionada a Lei de Crimes Ambientais (Lei 9.605), que
impõe sanções penais e administrativas a condutas e atividades lesivas ao meio
ambiente e ao patrimônio cultural, sendo que no Capítulo 5, Seção 4, trata
especificamente dos crimescontra o patrimôniocultural,nos seguintes termos:

Art. 62 - Destruir, inutilizar ou deteriorar:

I- bem especialmente protegido por lei, ato administrativo ou decisão
judicial. Pena - reclusão, de 1 a 3 anos, e multa. 

' BASTOS, R. SOUZA, M. e GALLO, H. (Org.) Normas e gerenciamento do patrimônio
arqueológico. 9ºSR/IPHAN. São Paulo. 2005.
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projeto. Para tanto, utilizamos um conhecimento prévio acerca do patrimônio
material que compõe o histórico da ocupação e expansão urbana do município.

Entendemos também que é de grande importância discutir alguns
conceitos arqueológicos com os educandos, sendo esses: o que é patrimônio
material e imaterial; como podemosentendê-loe conhecê-lo;como as diferentes
sociedades entendem e conhecem seu patrimônio histórico cultural; como 10

trabalha o arqueólogoe quais são suas ferramentas.
Durante a 11º Semana dos Museus nas dependências do CECRAD foi

realizada a Oficina de “Cerâmica Indígena - Técnica Acordelado”. Data: 14 de maio
de 2013. Professoras: Maria Laura Scarpa e Adriana Saraiva. Esta oficina teve
por objetivo orientar sobre a importância da cultura material indígena e

conhecer a técnica de manufatura do acordelado, que é utilizada por
praticamente todas as populações ceramistas para a confecção de potes, vasos e

utensílios. Com esta oficina, pretendeu-se, tornar compreensíveis os aspectos
materiais do patrimônio cultural indígena. Agindo como facilitadores desse
processo de aprendizagem, o que se espera é que se ampliem as informações,
gerando outros significadose significantes da culturamaterial e imaterial.

Também foi realizada a Oficina de Isogravura - “Diversidade étnica e

representação gráfica”. Data: 16 de maio de 2013. Professora: Talita Mara
Catini. Esta oficina teve como objetivo criar uma forma de acesso à diversidade
dos povos indígenas, através da arte gráfica de alguns grupos específicos. Em
uma tentativa de aproximaçãodo universo das comunidades indígenas, a arte
mostra-se como uma via interessante para entrar em contato com essa realidade
diversa. A Arte indígena marca sua identidade, sua forma de organização e

também revela a relação entre o tradicionale as inovações da dinâmica cultural.
Tanto o grafismo em objetos como a pintura nos corpos não obedecem a

padrões únicos, são expressões distintas de povos também distintos.
Para acompanhar o trabalho em desenvolvimento nas dependências do

MAPA/CECRAD, ocorreu a visita técnica da Museóloga Profa. Dra. Marta
Lourenço, da Universidade de Lisboa - Portugal, no dia 12 de Dezembro de
2013. A pesquisadora Marta C. Lourenço, investigadora do Museu de Ciência
da Universidade de Lisboa e Coordenadora do Departamento de História e
Cultura Material na mesma Instituição. Membro do International Council of
Museums - ICOM e da Society for the Preservation of Natural History
Collections. Suas pesquisas concentram-se principalmente nas áreas de
museologia, história das coleções, patrimônio científico e patrimônio
universitário.

Além das ações já apresentadas desenvolve-se, atualmente, projetos
sistemáticosnas temáticas afins.

Um dos principais projetos atualmente em desenvolvimento no
MAPA/CECRAD é o “A Arqueologia vai à Escola”. Trata-se de uma Ação
Educacional promovida pelo Grupo de Estudos Arqueológicos (GEA) da
Fundação Araporã e as escolas interessadas e tem como um de seus objetivos
demonstrar que a Arqueologia é uma ciência com teoria, métodos e técnicas
próprias e que nos permite relacionar diversos conhecimentos.
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nova PETIÇÃO, contendo o mesmo teor desse texto, será encaminhada ao
Ministério Público Federal e protocolado na Procuradoria Federal de

Araraquara para ser anexado ao Inquérito Civil em andamento e para o
acompanhamento dos devidos Procuradores da República.

O mesmo procedimentoserá feito para o Ministério Público do Estado de
São Paulo, em Araraquara, pois um dos projetos em desenvolvimento nas
dependências do CECRAD conta com recursos públicos do Governo do Estado
de São Paulo, bem como se deve fazer valer o cumprimentodas leis municipais,
pois uma mudança na atual estrutura dessa unidade institucional pode
acarretar prejuízos ao desenvolvimento das ações em curso e o não
cumprimentodos objetivos propostosem projetosjá em andamento.

Sem mais.

Atenciosamente, 
Prof. Dr. ROBSON RODRIGUES

FundaçãoAraporã
Presidente do Conselho Administrativo

Curador do Acervo Arqueológico do MAPA/CECRAD junto ao IPHAN

Jó

 





















































CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQU  
TERMO DE ENCERRAMENTO DE VOLUME

Nesta data, encerra-se o 1º Volume do presente Processo. O assunto

continuará sendo tratado no 2º Volume, que leva o mesmo número de

Processo e as mesmas especificações, não sendo permitida a

separação.

Araraquara, 14 de dezembro de 2016.

pio
Maisa F. dos Santos

Chefe do Setor de Arquivo e Protocolo
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